



力を合わせて踏破を目指す

雲浜小学校の6年生28人が「鯖街道体験学習」で針畑越えルートに挑む（針畑峠・5月20日）

笑顔あふれるまちづくり事業をプレゼン

「いとこ小浜づくり協働推進事業」として9組の市民団体がまちづくり事業を提案（旭座・5月23日）



健康な歯をいつまでも

「歯のゼミナール」で親子連れなどが歯科検診や歯みがき指導などを受ける（南川町・6月8日）



「海のステージ」で音楽と書道が“共演”

若狭高校軽音楽部が制作したテーマ曲の演奏に合わせて同校書道部が歌詞を揮毫（田島・6月1日）



住民の命守る力に研ぎをかける

「消防救助技術大会」に出場する職員の激励会で消防士が訓練の成果を披露（大手町・6月4日）



元気な声上げ区内を巡行

地元の小学生10人が五穀豊穡を願う「子どもみこし」を引いて区内を巡行（新保・5月26日）



職場体験前に先輩の生き方に学ぶ

小浜第二中学校の2年生143人が、同校を卒業した社会人から仕事への思いを聞く（後瀬町・6月7日）



昭和・平成に建設を進めたダムが竣工

洪水調整や各種用水の確保などを目的とした多目的ダム「河内川ダム」の完成を祝う（若狭町・6月9日）



サバをさばいて交流深める

嶺南西特別支援学校の生徒が若狭高校の生徒とへしこ作りに挑戦（若狭高海洋キャンパス・6月5日）

若狭の海でおいしく育て

養殖用トラフグの稚魚の出荷が始まり、県内の養殖業者により約7万尾を順次出荷（県栽培漁業センター・5月20日）



有事に備え水防工法を実践

水害を想定した防災訓練に約440人が参加。有事における対処方法などを確認（南川町・5月25日）



まち全体をフィールドに小浜スタディ

立命館大食マネジメント学部の新入生を中心に約300人が市内各所で食について学び深める（大宮・6月1日）

